

Neuchâtel, Le 18 septembre 2024

« Pour ma formation, j'ai choisi la Ville ! » Des jeunes posent pour une campagne de recrutement

Afin de promouvoir ses offres de formation professionnelle, la Ville de Neuchâtel lance pour la première fois une campagne de recrutement en s'appuyant sur des ambassadrices et ambassadeurs on ne peut mieux placé-e-s. En effet, Valentine, Aya, Enzo, Benjamin et tout-e-s les autres jeunes impliqué-e-s dans cette campagne effectuent leur formation au sein de la Ville et ont accepté de prêter leur visage et leur voix. Au travers d'affiches dans les abribus et de vidéos sur les réseaux sociaux, le public pourra découvrir leurs portraits et la diversité des métiers pour lesquels il est possible de se former dans l'administration communale. La campagne sera visible du 18 septembre au 16 octobre 2024.

Figurant parmi les plus grands employeurs formateurs du canton, la Ville de Neuchâtel mène chaque année au diplôme plus de 30 apprenti-e-s et étudiant-e-s en formation ES. Horticultrice, forestier-bûcheron, conductrice de véhicule lourd, employé de commerce, éducateur, ambulancière, etc. : en tout, il est possible de se former dans pas moins de dix professions diverses, dans des bureaux tout comme sur le terrain!

Des places au concours dès cet automne

Afin de promouvoir ces opportunités de formation duale auprès des futur-e-s intéressé-e-s et du grand public, une campagne de communication réalisée entièrement à l'interne est lancée dès ce mercredi 18 septembre. Pourquoi une telle campagne si tôt dans l'année ? Car dès l'automne, la Ville, tout comme d'autres employeurs, met déjà au concours ses offres d'apprentissage et de stage pour la rentrée prochaine : il ne faut pas tarder pour postuler !

Les passant-e-s pourront découvrir les visages de ces ambassadrices et ambassadeurs, issus de tous horizons, qui se sont prêtés au jeu et qui figurent sur de grandes affiches dans une trentaine d'abribus avec ces slogans : « Pour ma formation, j'ai choisi la Ville » ou « Fais comme nous, rejoins la Ville ! »

De courtes vidéos réalisées sur un ton léger et avec une touche d’humour sont aussi à découvrir sur les réseaux sociaux officiels de la Ville. Toutes les offres de formations disponibles sont dès lors publiées sur notre site internet et sur le site www.orientation.ch

Les affiches et les premières vidéos sur: www.neuchatelville.ch/apprentissage

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Julie Courcier Delafontaine, conseillère communale en charge des ressources humaines, 032 717 75 00

Service de la communication, 032 717 77 15

